

Communiqué de presse de la Fondation SwissSkills du lundi 21 mars 2022

Reto Wyss remet la présidence du conseil de fondation SwissSkills entre les mains de Christian Schäli

Le 1^{er} mai 2022, après plus de six ans d'activité à la tête de la fondation SwissSkills, le conseiller d'Etat lucernois Reto Wyss remettra la présidence de la fondation SwissSkills entre les mains de Christian Schäli, conseiller d'Etat obwaldien en charge de la formation.

Christian Schäli, conseiller d'Etat fraîchement reconduit par les électeurs d'Obwald, a été unanimement élu par le conseil de fondation de SwissSkills, composé des partenaires associés, comme nouveau président de la fondation SwissSkills et de l'association SwissSkills Marketing & Events. Ce père de trois enfants, originaire de Kems, est chef du Département de l'éducation et de la culture du canton d'Obwald et membre du Comité de la Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique (CDIP).

« Avec Reto Wyss à la présidence, SwissSkills a connu, ces dernières années, un important développement et a pu célébrer de beaux succès. SwissSkills est un acteur reconnu et de premier plan du monde de la formation professionnelle suisse. L'association accomplit un travail précieux en soutenant des jeunes talents des métiers et en assurant la promotion de la formation professionnelle, explique Christian Schäli. Je me sens honoré de poursuivre le travail formidable entrepris par mon prédécesseur tout en mettant l'accent sur de nouveaux points en collaboration avec le conseil de fondation, le secrétariat, à Berne, les associations professionnelles et leurs experts, ainsi qu'avec tous nos partenaires. »

Reto Wyss : l'artisan de l'initiative SwissSkills

Le conseiller d'Etat lucernois Reto Wyss avait repris les rênes de la fondation SwissSkills en 2015. En début de mandat, il avait lancé l'initiative de partenariat public-privé (Public-Private-Partnership-Initiative SwissSkills). Les partenaires associés, le partenaire principal UBS et le partenaire médiatique Ringier s'étaient fixé pour objectif de promouvoir l'apprentissage suisse et de mieux faire connaître ses avantages et ses chances en recourant davantage aux championnats des métiers nationaux et internationaux.

En plus des succès majeurs remportés par l'équipe nationale aux diverses manifestations EuroSkills et WorldSkills, l'édition 2018 des SwissSkills centralisés, à Berne, a été l'un des points forts du mandat de Reto Wyss. Grâce à une couverture médiatique importante, les SwissSkills 2018 ont permis de présenter la formation professionnelle suisse au grand public dans une intensité inconnue jusqu'alors. Bien que l'édition 2020 des SwissSkills centralisés ait été annulée en raison de la pandémie, il a été possible de lancer le programme Ambassador et la plateforme numérique SwissSkills Connect, récompensée par le Best of Swiss Web Award. Grâce à ces projets, nous avons pérennisé notre importante contribution en tant que promoteur et inspirateur de la formation professionnelle.

Presenting Partner



Media Partner



Institution



« Je remercie cordialement tous nos partenaires et nos compagnons de route pour leur confiance et l'agréable collaboration. En font partie les responsables des associations professionnelles et du SEFRI, les participant-e-s des différents championnats des métiers, les expert-e-s, les sponsors et les partenaires, les collègues du conseil de fondation, les collaboratrices et collaborateurs du secrétariat ainsi que toutes les personnes de la famille SwissSkills », précise Reto Wyss.

Des éloges

Nicole Meier, responsable du secteur Formation et formation professionnelle initiale et continue à l'Union patronale suisse, membre du conseil de fondation de SwissSkills, apprécie l'engagement de Reto Wyss : « Pour Reto Wyss, la formation professionnelle était, est et restera une affaire de cœur. De ce fait, il a exercé sa fonction de président de la fondation SwissSkills avec beaucoup d'engagement, renforçant considérablement le rôle de SwissSkills dans le monde de la formation professionnelle suisse. »

Rémy Hübschi, directeur suppléant du SEFRI, passe en revue les succès de la présidence de Reto Wyss : « Pendant le mandat de Reto Wyss, SwissSkills a été capable de mettre régulièrement la formation professionnelle suisse sur le devant de la scène en ayant recours à un savant mélange d'émotions et d'innovations. En tant que président, Reto Wyss a contribué à cette formidable évolution, tout en poussant la professionnalisation de toute l'organisation. »

Renseignements :

Selina Küpfer, Responsable de la Suisse romande et du Tessin, skuepfer@swiss-skills.ch,
Tel. +41 79 330 32 48.